

あい
謫
あい
謫

謫謫（あいあい）とは「草木が青々と繁茂するさま、転じて和やかに打ちとけあうさま」を表します。坂井町支部のこれから活動にふさわしいとの思いから、支部ニュースのタイトルとしました。

組合員ルーム「ハッピー」0776-67-6321



北潟風力発電所 '25.6

新年のご挨拶を申し上げます

昨年は、病院のほとんどが赤字の中、医療機関の維持・存続を求める「請願署名」を国会に届けました、結果、世論と運動に押され来年度は診療報酬+3%改訂とこれまでになく前進。

地球危機は相変わらず夏の酷暑による農業、海産物の被害、海水温の上昇による線状降水帯での豪雨災害、乾燥などによる山林等火災の多発、とCO₂削減は待ったなし、省エネ・再エネへの転換が大事です。そして、新しく高市政権が発足。軍事費の膨張拡大ではなく、暮らし、福祉、教育の充実への転換こそ求められています。

健康と生きがいを広めましょう

昨年実施のあわら・北潟湖周遊ドライブは大変好評、次回も、と期待が高まっています。旧介護施設「いこい」の活用と

して健康チェックを初めて実施、さらに坂井町内のあおぞらクラブ（老人会）に出向きました。

新年も馬力をつけて組合員の生きがい、そして地域丸ごと健康の輪を広げましょう。



'25支部の集い「いこい」にて



まちかど健康チェックの様子



謫謫ほっこり& つぶやきコーナ

■ 大変ブレー
クした歌舞伎を
題材の「国宝」、
なかなかの秀逸

作品、そして登山家・田部井淳子を吉永小百合が「てっ�んの向こうにあなたがいる…」に主演、さらに木村拓哉、倍賞千恵子主演「東京タクシー」と昨年は邦画が軒並み脚光を浴びた。筆者はこれまでアクションものの洋画を見ることが多かったが、昨年は違った。映画は大切な文化、映画館に行って邦画

をもっともっと
盛り上げてい
きましょう。(一映画ファン)

■ 高市自民・維新政権は参院選で示された「裏金」、企業団体献金禁止の世論は無かつたかのように「政治と金」を「そんなことより」と国会議員定数削減へと問題をすり替えた。歴史的にも国際的にも議員数は減らすことの根拠がない。多数の声であった「消費税5%減税」や、大幅賃上げ・今すぐ最賃1500円、年金の引き上げこそ深刻さを増す物価高対策といえます。(健)